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「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

SERVE TO CHANGE LIVES

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

クラブフォーラム 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛 会員
　本年度は、国際奉仕事業の一環として、岡山済生会総合病院様と岡山旭川RC様との共
催にて、外国人無料健康診断及び相談を実施する予定でおりましたが、コロナ感染拡大に伴
い中止をすることと決定いたしました。また、岡山旭川RC様と協議した上で、岡山済生会総合
病院様に対し、何か贈呈してはどうかとの意見が出ております。提案に関しましては、理事会で
協議して決めたいと思っております。
　方針が決まりましたら、会員の皆様にも御報告をさせて頂きます。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　11名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　相原，藤木，樋口，小林，児島，楠，鈴木，田原，丹治，氏房，山下

ゲ　ス　ト　
あした彩
　「犯罪被害者支援オンライン交流会」実行委員
　　　　　　　　環太平洋大学　爽志会　代表　塩村 洸介  様
　　　　　　　　岡山商科大学　つぼみ　部長　猪野 竜平  様　
　　　川崎医療福祉大学　かみひこうき　代表　橋詰 拓真  様　　
米山奨学生　兪　晨茜 様

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　久し振りの例会という事ですが、まん延防止も昨日6日で解禁になりましたが、しかし実際は予
想に反し、当初はオミクロン株の感染は早いが、減少も早いとする見方もあったようですが、な
かなか感染者の数が落ちないという現在です。ただ救いは大部分が軽症で、わずか一部に中
等症の方がいるという状況で、すこし安心です。然し油断は禁物ですので、皆さんも十分の注
意をお願い致します。
　さて、先日はIMの実施が、まず成功の形で終了することが出来ました。実施までの各位の活躍に感謝とお礼を
申します。共に担当致しました、津山RCさん、長谷川ガバナー補佐、岡会長からも北西さんのお陰との感謝の言
葉がありました。また、岩﨑ガバナーからも大変成功で、参考になる大会であったと評価戴きました。皆さん本当に
ありがとうございました。尚大会の模様は、YouTubeで6月末まで配信されておりますので、是非ご覧いただきた
いと思います。さて今日はうれしい報告が出来ます。先ほど新会員、中村　忍さんの入会式を致しました。本当に
嬉しく思っております。どうか今後、ロータリー生活を楽しんで頂きたいと願っております。
　また、今日は一年間お世話致しました、米山奨学生兪 晨茜さんの、最後の例会出席になります。カウンセラーを
務めていただきました藤岡会員有難う御座いました。茜さんには今後も北西ロータリーの事を忘れないで、元気で
学業に頑張っていただきたいと思います。また何か、心配などがありましたら、遠慮することなく、クラブへご連絡し
てください。この後、スピーチをお願いすることになっておりますのでどうぞよろしくお願い致します。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2月13日㈰開催の第8・第9グループIMは無事終了いたしました。皆様にはオンラインでのご
参加ありがとうございました。当日のプログラム及び記念品を配付しております。また、6月末
まで、同じURLで視聴が可能ですので、よろしくお願いいたします。
② 3月のロータリーレートは１$=116円です。
③ 米山記念奨学会より、兪 晨茜さんに終了証、藤岡会員にカウンセラー感謝状が届いております。
④ ロータリー財団より、岩本会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証ピンが届いております。
⑤ 本日例会終了後、13:30より3F「トパーズの間」において、「第9回理事役員会」を開催いたしますので、理事・
役員の皆様はご出席ください。

⑥ 財団室NEWS２月号・３月号、第３地域ロータリー財団チームニュース第５号・第６号、ハイライトよねやま
Vol.263、第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内、被害者サポートセンターおかやま機関誌「いつでもそば
に第17号」、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」、他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 社会奉仕委員会活動報告、ガバナー月信Vol.9、 ロ―タリーの友3月号、抜粋のつづり、を配付しております。

スマイル報告　次週に掲載させていただきます。

新入会員入会式
新入会員プロフィール
中村 忍（なかむら しのぶ）氏
　　　　　推薦者 橘高正剛 会員・森本剛仁 会員
 生年月日：昭和50年5月10日
 勤 務 先：有限会社 協同運送 代表取締役
 職業分類：運輸業

2、3月誕生日会員一言スピーチ 　　　

マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証 　　　

　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

「犯罪被害者支援オンライン交流会」の実施報告 社会奉仕委員長　原 全伸　会員
「犯罪被害者支援オンライン交流会」実行委員　環太平洋大学 爽志会 代表 塩村 洸介  様

岡山商科大学 つぼみ 部長 猪野 竜平  様
川崎医療福祉大学 かみひこうき 代表 橋詰 拓真  様

　本日は、貴重なお時間をいただき2月20日に開催した「犯罪被害者支援オンライン交流会」の実施報告をさせ
ていただきます。当日は、開催直前にまん延防止等重点措置が発出されましたが、延期ではなく完全オンラインと
いう形で開催させていただきありがとうございました。
　交流会を開催するにあたり事前勉強会や会場の視察、進行シナリオのアドバイスなど多岐に渡ってサポートい
ただいたRCの皆様やあした彩のOBの方に心より感謝申し上げます。
　当日は、環太・商大を基地局に埼玉、秋田、兵庫、熊本の学生、ＲＣや岡山県、顧問の先生など最大50アカウント約
70名の皆様がオンラインで参加してくださいました。はじめに“あした彩”の名前の由来からこれまでの活動実績、今
年度新たに取り組んだ活動紹介DVDの制作や人形劇の取り組みについて紹介させていただきました。
　続いて、紙芝居「まおちゃんの新しい靴」を視聴。まおちゃんのお父さん、小谷真樹様にオンラインで参加をいただき
講演会では「交通事故」ではなく「交通犯罪」という言葉を使用している理由についてお話を伺いました。飲酒運転や
無免許運転といった危険運転による交通事故は、悪いとわかっていて引き起こされる、それは過失ではなく故意にあた
ると思います。ＲＣの皆様にも飲酒運転や無免許運転などは“犯罪”であるという認識を持っていただければ幸いです。
　続いて、あした彩を立ち上げたメンバーで現在警察官として活躍されている、あした彩ＯＢの神崎先輩にインタ
ビューです。あした彩を立ち上げた経緯から印象に残った活動まで様 な々ことを知ることができました。学生への
エールでいただいた『支援したいという気持ち、知りたいという気持ち』を忘れず、犯罪被害者支援の活動に取り
組んでいきます。
　休憩を挟んで、埼玉の学生ボランティア「彩」と秋田県警と活動をしている秋田大学、ノース亜細亜大学の学
生さんにそれぞれ活動発表してもらいました。県をまたいで犯罪被害者支援の活動内容について共有でき、支
援の輪が広がっていくことをとても嬉しく思いました。
　最後にあした彩の活動を応援してくださっている被害者ご家族からいただいたビデオメッセージを紹介しまし
た。例会では、時間の関係で山本さんのメッセージしかご紹介できなかったのでYouTubeに視聴者限定で公開

しました。お時間のある時に視聴いただければ幸いです。
https://youtu.be/SZB71k4BbwM（限定公開ですのでURLの共有はお控えください）

　
第17回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　　2022年２月21日㈪13：30～　　場所　ＺＯＯＭオンライン
１．開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　　平松　信　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多　笠原英司　
　　　西岡貞則　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
３．挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
４．協議事項
　　⑴ 記念式典について

・案内状は岡本会長名で発送　発送日３月４日
・来賓の招待状でパストガバナーの延原氏と鳥居氏が漏れている。
・式典の来賓挨拶の一番目に岩﨑ガバナーを入れる。
・来賓の理大の先生は３人必要か日笠会員に確認する。
・記念事業、五月人形・書籍支援・椅子寄贈は各１分で紹介（スライド）あした彩は12分（構成は原会員）
・記念事業の発表後、目録の贈呈を行う。
・感謝状贈呈は現会員のみとし、退会者の名前は呼ばない。
・ホームクラブ100％出席は表彰するが、チャーターメンバーはしない。
・予算で記念品のうち、チャーターメンバーの表彰は行わないので、その分を減額する。
・講師、渡辺道夫様は講演後、宴会出席
・予算の再確認をした  ６,６２６,５９２円　

　　⑵ 記念祝宴について
　　　・朱雀ロータリーに鏡開きの口上を賜る
　　　・アトラクションは子供神楽
　　　・オーケストラはオープニングと食事中
　　⑶ 次回実行委員会の日程について
　　　・次回第18回実行委員会は、４月４日㈪11時からとする。
　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 

3月28日㈪
「PETSの報告」
次期会長  鴨井 利典 会員
　　　

3月14日㈪
「岡山から世界へ
～映画でグローバルを

目指して～」
映画・ドラマの監督・プロデューサー

　  湯 浅  典 子 様
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講演会では「交通事故」ではなく「交通犯罪」という言葉を使用している理由についてお話を伺いました。飲酒運転や
無免許運転といった危険運転による交通事故は、悪いとわかっていて引き起こされる、それは過失ではなく故意にあた
ると思います。ＲＣの皆様にも飲酒運転や無免許運転などは“犯罪”であるという認識を持っていただければ幸いです。
　続いて、あした彩を立ち上げたメンバーで現在警察官として活躍されている、あした彩ＯＢの神崎先輩にインタ
ビューです。あした彩を立ち上げた経緯から印象に残った活動まで様 な々ことを知ることができました。学生への
エールでいただいた『支援したいという気持ち、知りたいという気持ち』を忘れず、犯罪被害者支援の活動に取り
組んでいきます。
　休憩を挟んで、埼玉の学生ボランティア「彩」と秋田県警と活動をしている秋田大学、ノース亜細亜大学の学
生さんにそれぞれ活動発表してもらいました。県をまたいで犯罪被害者支援の活動内容について共有でき、支
援の輪が広がっていくことをとても嬉しく思いました。
　最後にあした彩の活動を応援してくださっている被害者ご家族からいただいたビデオメッセージを紹介しまし
た。例会では、時間の関係で山本さんのメッセージしかご紹介できなかったのでYouTubeに視聴者限定で公開

しました。お時間のある時に視聴いただければ幸いです。
https://youtu.be/SZB71k4BbwM（限定公開ですのでURLの共有はお控えください）

　
第17回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　　2022年２月21日㈪13：30～　　場所　ＺＯＯＭオンライン
１．開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　　平松　信　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多　笠原英司　
　　　西岡貞則　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
３．挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
４．協議事項
　　⑴ 記念式典について

・案内状は岡本会長名で発送　発送日３月４日
・来賓の招待状でパストガバナーの延原氏と鳥居氏が漏れている。
・式典の来賓挨拶の一番目に岩﨑ガバナーを入れる。
・来賓の理大の先生は３人必要か日笠会員に確認する。
・記念事業、五月人形・書籍支援・椅子寄贈は各１分で紹介（スライド）あした彩は12分（構成は原会員）
・記念事業の発表後、目録の贈呈を行う。
・感謝状贈呈は現会員のみとし、退会者の名前は呼ばない。
・ホームクラブ100％出席は表彰するが、チャーターメンバーはしない。
・予算で記念品のうち、チャーターメンバーの表彰は行わないので、その分を減額する。
・講師、渡辺道夫様は講演後、宴会出席
・予算の再確認をした  ６,６２６,５９２円　

　　⑵ 記念祝宴について
　　　・朱雀ロータリーに鏡開きの口上を賜る
　　　・アトラクションは子供神楽
　　　・オーケストラはオープニングと食事中
　　⑶ 次回実行委員会の日程について
　　　・次回第18回実行委員会は、４月４日㈪11時からとする。
　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 

例会プログラム例会プログラム

前回３月７日の例会記録前回３月７日の例会記録
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クラブフォーラム 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛 会員
　本年度は、国際奉仕事業の一環として、岡山済生会総合病院様と岡山旭川RC様との共
催にて、外国人無料健康診断及び相談を実施する予定でおりましたが、コロナ感染拡大に伴
い中止をすることと決定いたしました。また、岡山旭川RC様と協議した上で、岡山済生会総合
病院様に対し、何か贈呈してはどうかとの意見が出ております。提案に関しましては、理事会で
協議して決めたいと思っております。
　方針が決まりましたら、会員の皆様にも御報告をさせて頂きます。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　11名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　相原，藤木，樋口，小林，児島，楠，鈴木，田原，丹治，氏房，山下

ゲ　ス　ト　
あした彩
　「犯罪被害者支援オンライン交流会」実行委員
　　　　　　　　環太平洋大学　爽志会　代表　塩村 洸介  様
　　　　　　　　岡山商科大学　つぼみ　部長　猪野 竜平  様　
　　　川崎医療福祉大学　かみひこうき　代表　橋詰 拓真  様　　
米山奨学生　兪　晨茜 様

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　久し振りの例会という事ですが、まん延防止も昨日6日で解禁になりましたが、しかし実際は予
想に反し、当初はオミクロン株の感染は早いが、減少も早いとする見方もあったようですが、な
かなか感染者の数が落ちないという現在です。ただ救いは大部分が軽症で、わずか一部に中
等症の方がいるという状況で、すこし安心です。然し油断は禁物ですので、皆さんも十分の注
意をお願い致します。
　さて、先日はIMの実施が、まず成功の形で終了することが出来ました。実施までの各位の活躍に感謝とお礼を
申します。共に担当致しました、津山RCさん、長谷川ガバナー補佐、岡会長からも北西さんのお陰との感謝の言
葉がありました。また、岩﨑ガバナーからも大変成功で、参考になる大会であったと評価戴きました。皆さん本当に
ありがとうございました。尚大会の模様は、YouTubeで6月末まで配信されておりますので、是非ご覧いただきた
いと思います。さて今日はうれしい報告が出来ます。先ほど新会員、中村　忍さんの入会式を致しました。本当に
嬉しく思っております。どうか今後、ロータリー生活を楽しんで頂きたいと願っております。
　また、今日は一年間お世話致しました、米山奨学生兪 晨茜さんの、最後の例会出席になります。カウンセラーを
務めていただきました藤岡会員有難う御座いました。茜さんには今後も北西ロータリーの事を忘れないで、元気で
学業に頑張っていただきたいと思います。また何か、心配などがありましたら、遠慮することなく、クラブへご連絡し
てください。この後、スピーチをお願いすることになっておりますのでどうぞよろしくお願い致します。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2月13日㈰開催の第8・第9グループIMは無事終了いたしました。皆様にはオンラインでのご
参加ありがとうございました。当日のプログラム及び記念品を配付しております。また、6月末
まで、同じURLで視聴が可能ですので、よろしくお願いいたします。
② 3月のロータリーレートは１$=116円です。
③ 米山記念奨学会より、兪 晨茜さんに終了証、藤岡会員にカウンセラー感謝状が届いております。
④ ロータリー財団より、岩本会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証ピンが届いております。
⑤ 本日例会終了後、13:30より3F「トパーズの間」において、「第9回理事役員会」を開催いたしますので、理事・
役員の皆様はご出席ください。

⑥ 財団室NEWS２月号・３月号、第３地域ロータリー財団チームニュース第５号・第６号、ハイライトよねやま
Vol.263、第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内、被害者サポートセンターおかやま機関誌「いつでもそば
に第17号」、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」、他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 社会奉仕委員会活動報告、ガバナー月信Vol.9、 ロ―タリーの友3月号、抜粋のつづり、を配付しております。

スマイル報告　次週に掲載させていただきます。

新入会員入会式
新入会員プロフィール
中村 忍（なかむら しのぶ）氏
　　　　　推薦者 橘高正剛 会員・森本剛仁 会員
 生年月日：昭和50年5月10日
 勤 務 先：有限会社 協同運送 代表取締役
 職業分類：運輸業

2、3月誕生日会員一言スピーチ 　　　

マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証 　　　

　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

「犯罪被害者支援オンライン交流会」の実施報告 社会奉仕委員長　原 全伸　会員
「犯罪被害者支援オンライン交流会」実行委員　環太平洋大学 爽志会 代表 塩村 洸介  様

岡山商科大学 つぼみ 部長 猪野 竜平  様
川崎医療福祉大学 かみひこうき 代表 橋詰 拓真  様

　本日は、貴重なお時間をいただき2月20日に開催した「犯罪被害者支援オンライン交流会」の実施報告をさせ
ていただきます。当日は、開催直前にまん延防止等重点措置が発出されましたが、延期ではなく完全オンラインと
いう形で開催させていただきありがとうございました。
　交流会を開催するにあたり事前勉強会や会場の視察、進行シナリオのアドバイスなど多岐に渡ってサポートい
ただいたRCの皆様やあした彩のOBの方に心より感謝申し上げます。
　当日は、環太・商大を基地局に埼玉、秋田、兵庫、熊本の学生、ＲＣや岡山県、顧問の先生など最大50アカウント約
70名の皆様がオンラインで参加してくださいました。はじめに“あした彩”の名前の由来からこれまでの活動実績、今
年度新たに取り組んだ活動紹介DVDの制作や人形劇の取り組みについて紹介させていただきました。
　続いて、紙芝居「まおちゃんの新しい靴」を視聴。まおちゃんのお父さん、小谷真樹様にオンラインで参加をいただき
講演会では「交通事故」ではなく「交通犯罪」という言葉を使用している理由についてお話を伺いました。飲酒運転や
無免許運転といった危険運転による交通事故は、悪いとわかっていて引き起こされる、それは過失ではなく故意にあた
ると思います。ＲＣの皆様にも飲酒運転や無免許運転などは“犯罪”であるという認識を持っていただければ幸いです。
　続いて、あした彩を立ち上げたメンバーで現在警察官として活躍されている、あした彩ＯＢの神崎先輩にインタ
ビューです。あした彩を立ち上げた経緯から印象に残った活動まで様 な々ことを知ることができました。学生への
エールでいただいた『支援したいという気持ち、知りたいという気持ち』を忘れず、犯罪被害者支援の活動に取り
組んでいきます。
　休憩を挟んで、埼玉の学生ボランティア「彩」と秋田県警と活動をしている秋田大学、ノース亜細亜大学の学
生さんにそれぞれ活動発表してもらいました。県をまたいで犯罪被害者支援の活動内容について共有でき、支
援の輪が広がっていくことをとても嬉しく思いました。
　最後にあした彩の活動を応援してくださっている被害者ご家族からいただいたビデオメッセージを紹介しまし
た。例会では、時間の関係で山本さんのメッセージしかご紹介できなかったのでYouTubeに視聴者限定で公開

しました。お時間のある時に視聴いただければ幸いです。
https://youtu.be/SZB71k4BbwM（限定公開ですのでURLの共有はお控えください）

　
第17回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　
日時　　2022年２月21日㈪13：30～　　場所　ＺＯＯＭオンライン
１．開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　　平松　信　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多　笠原英司　
　　　西岡貞則　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
３．挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
４．協議事項
　　⑴ 記念式典について

・案内状は岡本会長名で発送　発送日３月４日
・来賓の招待状でパストガバナーの延原氏と鳥居氏が漏れている。
・式典の来賓挨拶の一番目に岩﨑ガバナーを入れる。
・来賓の理大の先生は３人必要か日笠会員に確認する。
・記念事業、五月人形・書籍支援・椅子寄贈は各１分で紹介（スライド）あした彩は12分（構成は原会員）
・記念事業の発表後、目録の贈呈を行う。
・感謝状贈呈は現会員のみとし、退会者の名前は呼ばない。
・ホームクラブ100％出席は表彰するが、チャーターメンバーはしない。
・予算で記念品のうち、チャーターメンバーの表彰は行わないので、その分を減額する。
・講師、渡辺道夫様は講演後、宴会出席
・予算の再確認をした  ６,６２６,５９２円　

　　⑵ 記念祝宴について
　　　・朱雀ロータリーに鏡開きの口上を賜る
　　　・アトラクションは子供神楽
　　　・オーケストラはオープニングと食事中
　　⑶ 次回実行委員会の日程について
　　　・次回第18回実行委員会は、４月４日㈪11時からとする。
　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 

－２－

クラブ情報 クラブ情報 

米山記念奨学生 終了証、カウンセラー感謝状の贈呈 　　　

写真左から、
西岡会員、原会員、鴨井会員、堀川会員、平松会員、
末吉会員、与田会員

米山奨学生  兪 晨茜様 藤岡 温 会員 岩本　一壽  会員



クラブフォーラム 国際奉仕委員長　橘　高　正　剛 会員
　本年度は、国際奉仕事業の一環として、岡山済生会総合病院様と岡山旭川RC様との共
催にて、外国人無料健康診断及び相談を実施する予定でおりましたが、コロナ感染拡大に伴
い中止をすることと決定いたしました。また、岡山旭川RC様と協議した上で、岡山済生会総合
病院様に対し、何か贈呈してはどうかとの意見が出ております。提案に関しましては、理事会で
協議して決めたいと思っております。
　方針が決まりましたら、会員の皆様にも御報告をさせて頂きます。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　11名 出 席 率　75.00％　　　　
欠 席 者　相原，藤木，樋口，小林，児島，楠，鈴木，田原，丹治，氏房，山下

ゲ　ス　ト　
あした彩
　「犯罪被害者支援オンライン交流会」実行委員
　　　　　　　　環太平洋大学　爽志会　代表　塩村 洸介  様
　　　　　　　　岡山商科大学　つぼみ　部長　猪野 竜平  様　
　　　川崎医療福祉大学　かみひこうき　代表　橋詰 拓真  様　　
米山奨学生　兪　晨茜 様

会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　久し振りの例会という事ですが、まん延防止も昨日6日で解禁になりましたが、しかし実際は予
想に反し、当初はオミクロン株の感染は早いが、減少も早いとする見方もあったようですが、な
かなか感染者の数が落ちないという現在です。ただ救いは大部分が軽症で、わずか一部に中
等症の方がいるという状況で、すこし安心です。然し油断は禁物ですので、皆さんも十分の注
意をお願い致します。
　さて、先日はIMの実施が、まず成功の形で終了することが出来ました。実施までの各位の活躍に感謝とお礼を
申します。共に担当致しました、津山RCさん、長谷川ガバナー補佐、岡会長からも北西さんのお陰との感謝の言
葉がありました。また、岩﨑ガバナーからも大変成功で、参考になる大会であったと評価戴きました。皆さん本当に
ありがとうございました。尚大会の模様は、YouTubeで6月末まで配信されておりますので、是非ご覧いただきた
いと思います。さて今日はうれしい報告が出来ます。先ほど新会員、中村　忍さんの入会式を致しました。本当に
嬉しく思っております。どうか今後、ロータリー生活を楽しんで頂きたいと願っております。
　また、今日は一年間お世話致しました、米山奨学生兪 晨茜さんの、最後の例会出席になります。カウンセラーを
務めていただきました藤岡会員有難う御座いました。茜さんには今後も北西ロータリーの事を忘れないで、元気で
学業に頑張っていただきたいと思います。また何か、心配などがありましたら、遠慮することなく、クラブへご連絡し
てください。この後、スピーチをお願いすることになっておりますのでどうぞよろしくお願い致します。　

幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 2月13日㈰開催の第8・第9グループIMは無事終了いたしました。皆様にはオンラインでのご
参加ありがとうございました。当日のプログラム及び記念品を配付しております。また、6月末
まで、同じURLで視聴が可能ですので、よろしくお願いいたします。
② 3月のロータリーレートは１$=116円です。
③ 米山記念奨学会より、兪 晨茜さんに終了証、藤岡会員にカウンセラー感謝状が届いております。
④ ロータリー財団より、岩本会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証ピンが届いております。
⑤ 本日例会終了後、13:30より3F「トパーズの間」において、「第9回理事役員会」を開催いたしますので、理事・
役員の皆様はご出席ください。

⑥ 財団室NEWS２月号・３月号、第３地域ロータリー財団チームニュース第５号・第６号、ハイライトよねやま
Vol.263、第19回ロータリー全国囲碁大会のご案内、被害者サポートセンターおかやま機関誌「いつでもそば
に第17号」、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」、他クラブ週報を回覧いたします。

⑦ 社会奉仕委員会活動報告、ガバナー月信Vol.9、 ロ―タリーの友3月号、抜粋のつづり、を配付しております。

スマイル報告　次週に掲載させていただきます。

新入会員入会式
新入会員プロフィール
中村 忍（なかむら しのぶ）氏
　　　　　推薦者 橘高正剛 会員・森本剛仁 会員
 生年月日：昭和50年5月10日
 勤 務 先：有限会社 協同運送 代表取締役
 職業分類：運輸業

2、3月誕生日会員一言スピーチ 　　　

マルチプル・ポール・ハリス・フェローの認証 　　　

　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　

「犯罪被害者支援オンライン交流会」の実施報告 社会奉仕委員長　原 全伸　会員
「犯罪被害者支援オンライン交流会」実行委員　環太平洋大学 爽志会 代表 塩村 洸介  様

岡山商科大学 つぼみ 部長 猪野 竜平  様
川崎医療福祉大学 かみひこうき 代表 橋詰 拓真  様

　本日は、貴重なお時間をいただき2月20日に開催した「犯罪被害者支援オンライン交流会」の実施報告をさせ
ていただきます。当日は、開催直前にまん延防止等重点措置が発出されましたが、延期ではなく完全オンラインと
いう形で開催させていただきありがとうございました。
　交流会を開催するにあたり事前勉強会や会場の視察、進行シナリオのアドバイスなど多岐に渡ってサポートい
ただいたRCの皆様やあした彩のOBの方に心より感謝申し上げます。
　当日は、環太・商大を基地局に埼玉、秋田、兵庫、熊本の学生、ＲＣや岡山県、顧問の先生など最大50アカウント約
70名の皆様がオンラインで参加してくださいました。はじめに“あした彩”の名前の由来からこれまでの活動実績、今
年度新たに取り組んだ活動紹介DVDの制作や人形劇の取り組みについて紹介させていただきました。
　続いて、紙芝居「まおちゃんの新しい靴」を視聴。まおちゃんのお父さん、小谷真樹様にオンラインで参加をいただき
講演会では「交通事故」ではなく「交通犯罪」という言葉を使用している理由についてお話を伺いました。飲酒運転や
無免許運転といった危険運転による交通事故は、悪いとわかっていて引き起こされる、それは過失ではなく故意にあた
ると思います。ＲＣの皆様にも飲酒運転や無免許運転などは“犯罪”であるという認識を持っていただければ幸いです。
　続いて、あした彩を立ち上げたメンバーで現在警察官として活躍されている、あした彩ＯＢの神崎先輩にインタ
ビューです。あした彩を立ち上げた経緯から印象に残った活動まで様 な々ことを知ることができました。学生への
エールでいただいた『支援したいという気持ち、知りたいという気持ち』を忘れず、犯罪被害者支援の活動に取り
組んでいきます。
　休憩を挟んで、埼玉の学生ボランティア「彩」と秋田県警と活動をしている秋田大学、ノース亜細亜大学の学
生さんにそれぞれ活動発表してもらいました。県をまたいで犯罪被害者支援の活動内容について共有でき、支
援の輪が広がっていくことをとても嬉しく思いました。
　最後にあした彩の活動を応援してくださっている被害者ご家族からいただいたビデオメッセージを紹介しまし
た。例会では、時間の関係で山本さんのメッセージしかご紹介できなかったのでYouTubeに視聴者限定で公開

しました。お時間のある時に視聴いただければ幸いです。
https://youtu.be/SZB71k4BbwM（限定公開ですのでURLの共有はお控えください）

　
第17回創立30周年記念式典実行委員会議事録 　　　

日時　　2022年２月21日㈪13：30～　　場所　ＺＯＯＭオンライン
１．開　会　　　　　　　　実行委員長　堀川辰也、司会　仲田錠二
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　　副実行委員長　仲田錠二
　　　平松　信　相原利行　久松哲生　山下浩一　樋口芳紀　日笠伸之　末吉賢多　笠原英司　
　　　西岡貞則　川西熊雄　岡本浩三　堀川辰也　仲田錠二
３．挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　堀川辰也
４．協議事項
　　⑴ 記念式典について

・案内状は岡本会長名で発送　発送日３月４日
・来賓の招待状でパストガバナーの延原氏と鳥居氏が漏れている。
・式典の来賓挨拶の一番目に岩﨑ガバナーを入れる。
・来賓の理大の先生は３人必要か日笠会員に確認する。
・記念事業、五月人形・書籍支援・椅子寄贈は各１分で紹介（スライド）あした彩は12分（構成は原会員）
・記念事業の発表後、目録の贈呈を行う。
・感謝状贈呈は現会員のみとし、退会者の名前は呼ばない。
・ホームクラブ100％出席は表彰するが、チャーターメンバーはしない。
・予算で記念品のうち、チャーターメンバーの表彰は行わないので、その分を減額する。
・講師、渡辺道夫様は講演後、宴会出席
・予算の再確認をした  ６,６２６,５９２円　

　　⑵ 記念祝宴について
　　　・朱雀ロータリーに鏡開きの口上を賜る
　　　・アトラクションは子供神楽
　　　・オーケストラはオープニングと食事中
　　⑶ 次回実行委員会の日程について
　　　・次回第18回実行委員会は、４月４日㈪11時からとする。
　　　・オブザーバーとして藤木会員に参加して頂く。
　　　・どこかの例会の中で物故会員の映像を確認する
　　　・次回委員会までに、クラブフォーラムを開催する。
　　　・例会時に一度リハーサルを行う。（山下会員の内部卓話をこれに振り替える。）
　　　・配偶者の出席を呼びかける。（できるだけ多数の参加をお願いする。）
５．閉　会 

－３－
　　会報部会／入江 直人・児島 正典

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（３月14日）

サーモンの軽い燻製とギリシャ風野菜のエチュベ
国産牛肉のビール煮　ブラックペッパー香るペンネ添え
フリュイルージュのパブロヴァ　　　パン　　　コーヒー

次回のメニュー（３月28日（ミリオンダーラミール））
丼　物　豚丼　豚珍甘　玉葱　温玉　刻み葱　一味
小　鉢　大根サラダ　揚げ桜海老　胡麻油　煎り胡麻　
　　　　刻み海苔　柚子ドレッシング
赤出汁　三種　　　香物　三種　　　コーヒー 前回メニュー（3月7日） ： 

鶏チャーシュー丼

最後の最後にお願いした
『飲酒運転Oポーズ』
『あした彩ガッツポーズ』
ありがとうございました！
めっちゃ嬉しかったです！


